

## Participan 130 mil en consulta fiscal

GUADALAJARA.— El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, indicó que durante el primer fin de semana de la consulta ciudadana del pacto fiscal, más de 130 mil jaliscienses de todas las edades participaron.

“El Área Metropolitana de Guadalajara y las primeras regiones de Jalisco han dejado su huella en la historia del federalismo mexicano, pero esto aún no termina. El siguiente sábado toca a las regiones Sur y Llagunas, mientras que el domingo a la Sierra de Amula, Valles y Centro”, indicó en redes sociales.

Añadió: “No dejemos que desde un escritorio en la Ciudad de México se decida el futuro de Jalisco, ni hoy ni en 6 años. Tú tienes el poder de exigir un trato justo”, dijo.

— Karla Méndez



Foto: Especial

Enrique Alfaro, gobernador de Jalisco.

